

LA VENDÉE POUR L'EUROPE

OUI À L'EUROPE À MAASTRICHT



RÉFÉRENDUM DU 20 SEPTEMBRE 1992

DES VENDÉENS EXPLIQUENT POURQUOI
ILS VONT VOTER **OUI**

POURQUOI CETTE DÉMARCHÉ

Jusqu'à présent, dans notre Département, les partisans du "NON" se sont largement exprimés.

Par cette initiative, nous voulons montrer qu'il existe de nombreux vendéens, qui voteront "OUI" à MAASTRICHT.

- Ces Vendéens sont persuadés qu'une EUROPE plus forte, plus soudée, plus démocratique (comme il est proposé dans le Traité de MAASTRICHT) sera bénéfique pour la FRANCE et la VENDÉE.

- Nous sommes convaincus qu'un "NON" à MAASTRICHT donnerait un coup d'arrêt à la Construction Européenne, et la FRANCE serait considérée par tous ses partenaires Européens comme responsable de cet échec.

- Ne nous y trompons pas : il n'y a pas d'alternative à ce qui nous est proposé, c'est-à-dire : UN GRAND PROJET dont la réalisation pourra être accélérée, retardée ou modifiée si les partenaires le souhaitent (comme prévu dans le traité à partir de 1996).

- Notre démarche s'effectue hors de toute ambition personnelle. Notre Association pour le "OUI" à MAASTRICHT

est composée de Vendéens n'ayant aucun engagement politique, mais soucieux seulement de mieux assurer l'avenir de notre région.

- Dire "OUI" à MAASTRICHT c'est assurer une étape décisive pour une EUROPE forte face à des concurrents qui s'organisent tous les jours.

LE TRAITÉ DE MAASTRICHT N'EST PAS LE TRAITÉ DE FRANÇOIS MITTERRAND

TRAITÉ DE ROME 1957

Depuis Jean MONNET et Robert SCHUMANN, les pères de l'Europe...

Le Général de GAULLE

Georges POMPIDOU

Valéry GISCARD D'ESTAING

Jacques CHIRAC

François MITTERRAND

ACTE UNIQUE 1992

TRAITÉ DE MAASTRICHT 1992

...C'est la Construction Européenne qui se poursuit
L'Union européenne est née. Après plus de 35 ans de travail, elle est prête à entrer dans une nouvelle phase de son développement.
En MARS 1993, au moment des élections législatives, où les Français pourront régler leurs comptes... s'ils le désirent.

LE TRAITÉ DE MAASTRICHT C'EST

L'UNION POLITIQUE

C'est-à-dire :

- Une Politique Étrangère et de Sécurité Commune
- Le Renforcement du rôle des Députés Européens, pour mieux contrôler les décisions de la Commission Européenne.
- Tout ce qui pourra être décidé au niveau de chaque pays ou de chaque région, ne sera pas traité au niveau Européen. (Principe de Subsidiarité).

L'UNION ÉCONOMIQUE ET MONÉTAIRE

Création d'une monnaie unique (l'ÉCU) afin de faciliter les échanges commerciaux au sein de l'Europe, et d'accroître notre poids face au Dollar et au Yen.

Membres fondateurs de l'Association des Vendéens pour Maastricht et pour l'Europe :

Michel ALBERT, Roger ALBERT, Louis-Marie BARBARIT, André BARRETEAU, Gilles CANTREAU, Philippe COUSSEAU, André DEFONTAINE, Yves GONNORD, Auguste GRIT, Didier PINEAU-VALENCIENNE, Daniel PORTEBOIS, Gérard QUEVEAU, Daniel RABILLER, Montique RODDE, Patrice ROULOIS, Jean SAILLARD, Pierre-Louis SANTOS, Joël SOULARD, Jean-Eudes TESSON, Yves TESSON.